



**12 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 82976693**

**7 770 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

**\*\*Exclusivité BARNES\*\*** Superbe demeure avec vue panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez. Idéalement située dans un quartier prisé de Sainte-Maxime, à proximité directe des plages et du centre-ville, cette propriété d'exception d'environ 500 m<sup>2</sup> est composée de 12 pièces distribuées sur plusieurs niveaux, chacun pourvu de vastes terrasses. Au rez-de-jardin, deux chambres en-suite offrant un accès privé à l'espace extérieur, conférant une intimité exclusive. Le niveau supérieur accueille une pièce de vie lumineuse, une cuisine entièrement équipée, une salle à manger, une chambre et un bureau. À ...

**\*\*Sole Agent BARNES\*\*** Superb residence with panoramic view of the Gulf of Saint-Tropez. Ideally located in a sought-after area of Sainte-Maxime, close to beaches and the town center, this exceptional 500 sqm (55381 sq. ft.) property comprises 12 rooms distributed over several levels, each with vast terraces. On the garden level, two en suite bedrooms offer private access to the outdoor space, conferring exclusive privacy. The upper level features a bright living room, a fully equipped kitchen, a dining room, a bedroom and an office. Upstairs, four bedrooms open onto two terraces, while the top ...

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**



PROJET 3D



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

